



LA LUCHA CONTRA LOS ALTOS PRECIOS DE LA GASOLINA: PRODUCTOS QUE “AHORRAN GASOLINA”

por Greg Abbott, Procurador General de Texas

LOS ALTOS PRECIOS de la gasolina han llevado a muchos consumidores de Texas a considerar el uso de productos que “ahorran gasolina”. Los consumidores deben tener cuidado con productos o aditivos que dicen ahorrar dinero o mejorar la eficacia de la gasolina. La Agencia de Protección al Medio Ambiente (Environmental Protection Agency, EPA) le ha realizado pruebas a muchos de estos productos para determinar si su uso resultará en alguna mejoría significativa a la economía de la gasolina y encontró que el ahorro era pequeño, si acaso existía.

Hoy en día existen varios productos disponibles en el mercado. Los extractores de aire le permiten al aire entrar al carburador. Los extractores de vapor son similares, haciendo que burbujee aire inducido a través de una mezcla de agua y anti-congelante. Los productos de inyección de agua le inyectan al motor una solución y bombean el líquido al sistema de entrada de aire del motor.

Algunos productos afirman que calientan la gasolina antes de que entre al carburador. Los aditivos se ponen directamente en el tanque de la gasolina para mejorar el rendimiento del vehículo. Algunos productos afirman que pueden modificar la operación de ciertos componentes del vehículo, mientras que otros afirman poder cambiar la estructura molecular de la gasolina.

El mes pasado la Procuraduría General demandó a BioPerformance, Inc., una empresa basada en Texas que vendía una “píldora de gasolina ultra secreta” que según la empresa mejoraría drásticamente la eficacia de la gasolina por un 30% o más y disminuiría las emisiones en hasta un 50%.

Pruebas de laboratorio realizadas por científicos en la Universidad de Texas en Austin y en una universidad de Florida concluyeron que la píldora era poco más que una bola de naftalina. Los expertos también determinaron que, de hecho, el producto podría disminuir el rendimiento del motor. Con costos de iniciación de entre 300 y 500 dólares, se animaba a los patrocinadores de BioPerformance a que compraran las píldoras al mayoreo y luego reclutaran a otros para que se convirtieran en vendedores en una pirámide ilegal que ha estafado a consumidores a lo largo del país.

Desde los aparatos de control del encendido a los calentadores de la gasolina a reguladores de presión, todos estos diferentes productos que ahorran gasolina intentan controlar la mezcla y entre de gasolina al motor en un esfuerzo por mejorar el consumo. La terminología puede ser confusa y engañosa, indicando que el consumidor necesita ser extremadamente cauteloso.

Desconfíe de anuncios que afirman que un producto puede mejorar el rendimiento de la gasolina por un fuerte porcentaje y de comerciales que muestran “consumidores satisfechos” que afirman que el rendimiento de la gasolina incrementó debido al uso de cierto aparato. Estas afirmaciones pueden ser engañosas o completamente fabricadas. La mayoría de los consumidores no tienen la manera de probar con exactitud el impacto de estos productos. La condición del automóvil, los caminos y el tiempo son todos factores que pueden afectar la economía de la gasolina.

Instalar estos productos y aparatos en su vehículo podría causar que la garantía del

fabricante se anule, ya que no se consideran equipo de la fábrica. Además, el uso a largo plazo de estos productos podría dañar su auto.

Ninguna agencia gubernamental ha respaldado algún producto o aparato para el ahorro de la gasolina, así que desconfíe de cualquier persona o entidad que afirme lo contrario. De hecho, la Comisión Federal de Comercio (Federal Trade Commission) describe varios pasos prácticos que los consumidores pueden tomar por sí mismos para mejorar el rendimiento y combatir el alto precio de la gasolina.

La forma más sencilla de mejorar la economía de la gasolina es practicar hábitos de manejo sensatos. Frenar y acelerar innecesariamente, manejar a alta velocidad y otros hábitos de manejar agresivos pueden afectar negativamente el rendimiento de la gasolina.

Evite dejar su automóvil prendido innecesariamente, ya que esto gasta gasolina y contamina el aire. Mantenga el motor afinado, las llantas infladas apropiadamente, y el aceite cambiado para ahorrar gasolina y mantener el auto operando mejor y más tiempo.

Todos estamos preocupados sobre el creciente costo de la gasolina y cómo esto puede afectar a los consumidores. Algunos productos y aparatos para ahorrar gasolina quizás funcionen, pero los consumidores deben recordar que pueden tomar pasos sencillos por sí mismos para reducir la cantidad de gasolina que gastan. Si usted ha encontrado un producto o aparato para ahorrar gasolina que resultó engañoso o fraudulento, no dude en llamar a mi oficina.

RECUERDE



PRODUCTOS Y APARATOS PARA AHORRAR GASOLINA

Para presentar una queja ante la Procuraduría General de Texas:

(800) 252-8011

www.oag.state.tx.us

Para información sobre los procedimientos de prueba y resultados de las pruebas realizadas por la Agencia de Protección al Medio Ambiente (Environmental Protection Agency):

(734) 214-4925

www.epa.gov/otaq/.consumer.htm

Para información adicional sobre los precios de la gasolina y consejos para mejorar su rendimiento:

www.fueleconomy.gov/

Comisión Federal de Comercio (Federal Trade Commission)

1-800-382-4357

www.ftc.gov/



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS
GREG ABBOTT